



## 新年のご挨拶

岡崎労働基準監督署西尾支署長 浦本尚一

新年明けましておめでとうございます。

西尾労働基準協会並びに会員の皆様におかれましては、平素より、労働行政の業務運営に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

人口の減少が続いておりますが、一方で、就業者数は、女性や高齢者の就業率の上昇により、近年増加傾向にあり、外国人の就業者数も増加しておりますので、就業構造の変化に応じ、多様な人材が活躍できる職場環境や将来の担い手の確保に向けた取り組みを進めていく必要があります。

安全で健康に働くことができる環境の整備は、働きがいを高め、生産性向上、人手不足解消等につながりますので、「安全経営あいち®」の推進により、リスクアセスメントを通じ、安全衛生管理と事業運営を一体的に進める、自律的でポジティブな安全衛生管理の促進、心身の健康確保対策等を推進してまいります。

近年の物価高等、厳しい経済情勢が続いております。最低賃金は過去最大幅の引き上げが行われましたが、物価上昇を上回る賃上げの実現に向け、今後も大幅な引き上げが見込まれます。本年におきましても、中小企業・小規模事業者の業務改善、設備投資への助成金等、各種支援策の周知等を

行ってまいります。賃金引き上げに向けた環境整備にご活用いただけます  
ようお願いいたします。

長時間労働の抑制、労働条件の確保・改善対策、労災保険給付の迅速・  
適正な処理、労働保険の円滑な運営等につきましても、引き続き取り組ん  
でまいりますので、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後に、貴協会並びに会員の皆様の益々のご繁栄とご多幸を心より祈念  
いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。